

## 31 jóvenes se incorporan al sector agrícola o ganadero tras la formación de INTIA

Diplomas a este grupo de 22 hombres y 9 mujeres cuya media de edad es de 31 años

**A. D. C.**

**BAZTAN-BIDASOA.** Un total de 31 jóvenes navarros recibían ayer el diploma que acredita la finalización del curso de incorporación al sector agrario que comenzaron el pasado mes de enero de la mano de INTIA. De ellos, 22 hombres y 9 mujeres, 14 comenzarán su actividad en ganadería, y los 17 restantes, lo harán en el sector agrícola. Estos cursos de incorporación de jóvenes tienen un total de 200 horas de duración y forman parte del Plan Estratégico de Apoyo a Jóvenes que está desarrollando la sociedad pública INTIA.

El consejero de Desarrollo Rural y Medio Ambiente, Jose M<sup>a</sup> Aierdi, clausuraba ayer el curso con la entrega de diplomas. «En el nuevo programa PEPAC vamos a incrementar el presupuesto, para el que ya destinamos 3,5 millones de euros anuales, en convocatorias como la de la ayuda por instalación y que alcanzará hasta 40.000 euros por cada una de ellas», explicaba.

Natalia Bellostas, directora gerente de INTIA, recordaba que ya a partir de este año se ha sustituido el sistema de tutorías por una línea de asesoramiento específico a jóvenes en proceso de instalación, que cuenta con mayores servicios en el proceso de instalación dentro del convenio con INTIA que financia el Depar-



Todos los participantes en el curso, con sus diplomas y el consejero. G.N.

tamento para facilitar el asesoramiento.

Este año el Departamento de Desarrollo Rural y Medio Ambiente ha puesto en marcha tres nuevas líneas de ayudas para fomentar la instalación de nuevos agricultores, con un presupuesto de 3.520.0000 euros. Gracias a esta formación específica, el alumnado puede justificar la capacitación y competencia profesional adecuadas, necesarias para recibir las subvenciones. La edad media del grupo de jóvenes que ha participado en esta formación es de 31 años. Uno de los cursos estaba orientado a la agricultura y se ha desarrollado en Olite, y el otro dedicado a la ganadería, se

ha desarrollado en Villava.

### Actividad

En esta edición, la mayor parte del alumnado que se va a incorporar en la rama agrícola, lo hará con una explotación de cereal, 6 de 17 estudiantes. El resto, lo hará en hortalizas, viña, olivos o semillas forestales. De las 14 personas que se instalarán en el sector ganadero, seis lo harán con ovino de carne, y mientras que el resto con vacuno de carne, ovino de leche y vacuno de leche. Los cursos han contado con 46 ponentes profesionales especialistas y referentes en cada uno de los temas tratados. El 66% de las personas que han ofrecido las

clases ha sido personal técnico de INTIA que han colaborado en el 88 % de las horas de la totalidad del curso.

La próxima edición comenzará a finales de agosto, y finalizará en diciembre de 2024. La preinscripción puede hacerse en el teléfono de Formación de INTIA: 948-013058. El programa de formación de INTIA está cofinanciado por el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural y por el Departamento de Desarrollo Rural y Medio Ambiente del Gobierno de Navarra.

### Subvenciones

El Departamento de Desarrollo Rural y Medio Ambiente ha esta-

blecido tres nuevas convocatorias de ayudas.

La primera, dotada con 3 millones de euros, está dirigida a jóvenes que se instalen por primera en explotaciones agrarias y/o ganaderas. La segunda, con un presupuesto de 260.000, se enfoca a jóvenes que se dediquen a la agricultura y la ganadería de forma parcial. En ambos casos, las personas beneficiarias tendrán que ser mayores de 18 y menores de 41 años. La tercera convocatoria de ayudas dirigida a nuevos agricultores, dotada también con 260.000 euros. Han podido acceder personas menores de 56 años que se instalen en una explotación viable.